

Image not found or type unknown



sollicitation de professeurs argentins en Martinique

Par **el abrho nada mas**, le **18/06/2009** à **16:19**

Bonjour,

Nous sommes une association de fait, type amicale ; nous souhaitons organiser un stage de danse, ponctuel, n'excédant pas 2 semaines, en sollicitant un couple de professeurs de nationalité argentine ;

chaque participant prenant en charge les frais de sa formation.

Cela entraîne t-il des obligations pour rester dans la légalité et la transparence ?